

ゆりのきっ子

松小シンボルツリー
ゆりのき

宇城市立松橋小学校
学校だより 9月号
文責：西島 研一

秋の気配？！



「♪あれがあなたの好きな場所 港が見下ろせるこだかい公園♪」上記の表題を入力した後、この歌詞を思い出しました。1977年にシングルリリースされた、オフコースの歌です。保護者の方々は知らない方も多いことでしょう。余談でした。

台風9号に引き続き10号の接近前、特別警報級の猛威と報道され、かなりの警戒をされたことだと思います。過ぎてみますと、事前に想定していたほどの大きな被害もなく（被害を被られた方々にはお詫び申し上げ、重ねてお見舞い申し上げます。）一安心したところでした。しかし、まだ、10号です。これからも台風の襲来が予想されます。十分な対策をしていかなければなりません。台風一過で、いくぶんか暑さも和らぎ秋の気配も感じられます。しかし、残暑はまだまだ続くと思われれます。コロナウイルス感染対策と併せて、熱中症予防にも配慮していきたいです。保護者の皆様には引き続き、朝からの検温等、健康チェックをお願いします。



「今日も一日 頑張ってください！」

朝のあいさつ運動時、子供たちは元気に登校しています。あいさつ「おはようございます！」のボリュームもだいぶ大きくなってきました。そのようななか、一年生の女の子が、登校班から離れ、私の目の前まで来て、ぺこりとお辞儀をした後、「今日も一日 頑張ってください」と一言言って、校舎に向かいました。感激しました。嬉しいですね。こういった経緯で言ってくれたのかは分かりませんが、自分自身が感謝の気持ちをもつだけでなく、相手（私）にもエネルギーを与えてくれました。朝の一コマ、他にも、丁寧なあいさつをしてくれる、「神」級のあいさつ名人もいます。あいさつは、生きていく、生活していくうえでの基本です。自然体であいさつができるといいですね。



オンライン授業

先日の授業参観・学級懇談会については、大変お世話になりました。子どもたちの学校での様子、担任との情報交換等少しでも実施できたのでよかったです。その折に、オンラインでの集会の様子を体験していただければと思い、校長あいさつをさせていただきました。途中、途切れてしまい申し訳ありませんでした。上記の写真は、3年生がゲストティーチャー、川島様を招いて、オンラインでの授業を行っている様子です。レンコン栽培に携わっていて、実物を見せながら、興味深い話をいただきました。私は、ハスの実（生）を初めて試食しました。